

<u>Arbeit mit Kindern und Jugendlichen ausgezeichnet – Landespreisträger Hessen: Aktionskomitee KIND IM KRANKENHAUS Frankfurt – Rhein-Main e. V.</u>

# 10. Town & Country Stiftungspreis: soziales Engagement für Kinder und Jugendliche gewürdigt und gefördert



Übergabe des 10. Town & Country Stiftungspreises an den Landespreisträger Hessen, das Aktionskomitee KIND IM KRANKENHAUS Frankfurt – Rhein-Main e. V.; v. l. n. r.: Christian Treumann, Vorstandsvorsitzender der Town & Country Stiftung, Stiftungsbotschafter Adem Saracoglu, Ingrid Straßer, Vorstand AKIK, Karin Schmidt, 1. Vorsitzende von AKIK, Verena Wriedt, Journalistin, Moderatorin und sozial engagiert u. a. für SOS Kinderdörfer. Bildquelle: Town & Country Stiftung/Fotograf: Andreas Pöcking

Erfurt, 21. November 2022 – Bereits zum zehnten Mal wurde dieses Jahr der <u>Town & Country Stiftungspreis</u> ausgelobt. Dieser fördert seit 2013 jedes Jahr gemeinnützige Einrichtungen und Initiativen aus ganz Deutschland, die sich für körperlich, geistig und sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche einsetzen – mit einem Gesamtvolumen von fast 600.000 Euro. Traditionell im Herbst findet die Gala statt, in deren feierlichem Rahmen je Bundesland ein besonders beeindruckendes Projekt geehrt wird.

In der jeweils ersten Phase des Town & Country Stiftungspreises von Frühjahr bis Herbst erhalten 500 Initiativen je 1.000 Euro zur Unterstützung ihrer Projekte. Im zweiten Schritt wählt eine eigens dafür gebildete, extern besetzte Jury je Bundesland ein herausragendes Projekt aus. Die so ermittelten 16

Landespreisträger wurden nun am 18. November im Parksaal der Erfurter Steigerwaldarena feierlich ausgezeichnet und mit jeweils weiteren 5.000 Euro prämiert. Träger des diesjährigen 10. Town & Country Stiftungspreises 2022 für Hessen ist das Aktionskomitee KIND IM KRANKENHAUS Frankfurt – Rhein-Main e. V. mit seinem ehrenamtlichen Betreuungsdienst für Frühchen, Kinder und Jugendliche.

Das Aktionskomitee KIND IM KRANKENHAUS (AKIK) Frankfurt – Rhein-Main e. V., 1968 als Elterninitiative gegründet, setzt sich für das Wohl kranker Kinder und Jugendlicher in den Kliniken für Kinder- und Jugendmedizin sowie in pflegerischen und betreuenden Einrichtungen des Rhein-Main-Gebiets ein. Die ausschließlich ehrenamtlich tätigen Mitglieder des Vereins besuchen die kleinen und größeren Patient:innen und bieten eine kindgerechte und individuelle Betreuung an: Vorlesen am Bett, Ausleihen von Lesestoff aus dem AKIK-Bücherwagen, gemeinsames Spielen und Basteln oder Erzählen von Geschichten – die vielfältigen Angebote richten sich nach den Bedürfnissen der Kinder, nach Alter, Art der Erkrankung und Dauer des Klinikaufenthalts. Besonderes Augenmerk richtet der Verein auf Frühgeborene und intensivmedizinisch betreute Kinder, die besondere, intensive und beständige Zuwendung brauchen, denn gerade hier zeigen sich die fast unmenschlichen Nöte der Familien in der Versorgung der Allerkleinsten.

Karin Schmidt, 1. Vorsitzende von AKIK, macht die Würdigung durch den Town & Country Stiftungspreis stolz: "Das ist eine wirkliche erfüllende Aufgabe. Die Kinder geben so viel zurück – ein Lächeln, ein ruhiger Herzschlag bei den Allerkleinsten oder auch mal die Frage: "Kommst Du morgen wieder?" Die Situation im Krankenhaus verängstigt und verunsichert viele Kinder. Unsere ehrenamtliche Arbeit gibt Halt und Zuspruch, sie hilft, dass die Kinder besser und schneller gesund werden." AKIK-Vorstandskollegin Ingrid Straßer ergänzt: "Einer unserer Schützlinge feierte kürzlich den 16. Geburtstag; in über 15 Jahren ist uns dieses Kind ans Herz gewachsen. Es tut gut, ehrenamtlich und von Herzen Zeit zu schenken – so können wir eigene Dankbarkeit weitergeben. Und die Auszeichnung mit dem Town & Country Stiftungspreis bestätigt und motiviert uns in diesem Engagement."

## www.akik.de

Alle Landespreisträger des 10. Town & Country Stiftungspreises werden zudem für den Deutschen Engagementpreis 2023 nominiert, den Dachpreis für bürgerschaftliches Engagement in Deutschland. Dafür können die Ausgezeichneten aller in Deutschland vergebenen Engagementpreise nominiert werden; Initiator und Träger ist das Bündnis für Gemeinnützigkeit, ein Zusammenschluss großer deutscher Verbände der Zivilgesellschaft. Gefördert wird der Preis vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, von der Deutschen Fernsehlotterie und der Deutsche Bahn Stiftung.

#### Engagierte Gäste mit einem gemeinsamen Anliegen: gleiche Chancen für junge Menschen

Wie sich im feierlichen Rahmen der Preisverleihung am 18. November 2022 im Parksaal der Erfurter Steigerwaldarena zeigte, freut sich die Town & Country Stiftung über ein stetig wachsendes Netzwerk engagierter und loyaler Unterstützer:innen. Die meisten von ihnen sind Town & Country Lizenzpartner, die die Stiftung nicht nur materiell, sondern auch mit ihrem persönlichen Engagement tragen.

### Über die Town & Country Stiftung

Die Town & Country Stiftung wurde 2009 von Gabriele und Jürgen Dawo gegründet und hat sich das Ziel gesetzt, unverschuldet in Not geratenen Bauherren zu helfen. Erweitert wurde dieses Vorhaben später unter anderem durch den Stiftungspreis. Dank der kontinuierlichen Unterstützung durch die Town & Country Lizenzpartner kann die Stiftung bedürftigen Kindern und Familien beistehen.

Die Town & Country Stiftung freut sich über weitere Unterstützer:innen. Informationen finden Sie unter:

www.tc-stiftung.de www.tc-stiftung.de/stiftungspreis/ www.tc-stiftung.de/ihre-spende-zahlt/

# **Town & Country Stiftung**

Anger 55/56 99084 Erfurt

Tel: 0361 644 789 14 pr@tc-stiftung.de